

«Comme l'apôtre Paul, c'est d'avoir des rêves suffisamment grands pour ne pas les perdre de vue lorsqu'on les poursuit»
Philippe Martinez pasteur et président des guides Vercors/Diois

Les dix ans d'Agapé Athlétique Club 2001 - 2011



■ **S**i l'origine du mot Agapé du grec Agapai a pris une signification à l'occasion des repas pris en commun par les premiers chrétiens et qui devaient mettre en évidence la charité chrétienne entre riche et pauvre, le club s'est inspiré de cet esprit de solidarité et de fraternité dans un contexte sportif. A la création les dirigeants avaient vocation de se tourner vers les jeunes en particulier où chaque personne pouvait trouver sa place quelque soit l'origine culturelle. Le but était de partager des valeurs humaines en se souciant de la sensibilité de chacun. Si Agapé a vocation de participer activement au sport loisir et de compétition, l'association se donne aussi les moyens par des actions ponctuelles de mettre en place des projets en partenariat avec d'autres associations de jeunesse.

Ce vendredi 13 mai le club a fêté au gymnase des Trois Sources à Bourg lès Valence, les dix années de présence dans la commune. En présence des élus, des membres sportifs et des anciens, des sympathisants et des équipes en provenance de Saint Jean de Muzol et de Gilhoc, un tournoi de volley-ball a été improvisé. Mme Odette Durand adjointe aux sports accompagnée de son équipe et les volleyeurs assidus à leur sport se sont donnés à fond et dans une bonne ambiance! Un buffet dinatoire a été offert afin de mieux faire connaissance. //

L'équipe des élus de Bourg lès Valence



L'HISTOIRE D'UN CLUB DIFFERENT DES AUTRES...

■ **A**gapé n'aurait jamais dû exister, si à l'époque les membres du Conseil d'Administration de Sport et Foi ont su prendre une opportunité pour créer un club de volley-ball à Bourg lès Valence. Au cours de la saison 2000/2001 la section volley avait l'appellation Sport et Foi - Vallée du Rhône depuis octobre 1995. Une équipe motivée et compétitive composée de jeunes s'était préparée physiquement et matériellement à évoluer dans un championnat organisé par l'UFOLEP de la Drôme. L'équipe était acceptée dans l'organigramme sauf que 15 jours avant le début du championnat, l'association Sport et Foi a été refusée à y participer ! Étonnement et colère des joueurs, il fallait négocier et comprendre ce refus. Le mot foi et nos convictions ne correspondaient pas au valeur des œuvres laïcs de la Drôme. Cette année là, je me souviens de la grande tristesse des joueurs. Nos motivations pourtant louables, vue ma fonction de policier et du soutien du Comité Départemental de la Prévention de l'Alcool (action de prévention de l'alcoolisation excessive dans le milieu sportif) auraient pensé un autre dénouement. Mais rien n'y ont fait...
Lorsque nous évoquons avec les anciens ce passé, nous pouvons imaginer que le destin de ce club s'est joué à pas grand chose.

Un grand roi de l'Ancien Testament (la bible) a écrit «**Ta parole est une lampe à mes pieds, une lumière sur mon sentier**». Nous avons besoin de lumière pour éclairer notre route.

Alors bon vent à Agapé... /

Jean-Paul Taboyan

CHRONOLOGIE EVENEMENTIELLE

En juin 2001 le collège Gordon de Boston (USA) a participé à deux rencontres de football contre les jeunes de la M.P.T. Des Chirouzes de Bourg lès Valence et des détenus de la maison d'arrêt de Valence.

En avril 2002 le joueur le joueur international brésilien Edmilson de l'Olympique Lyonnais a parrainé la quatrième édition du tournoi de football à Bourg lès Valence.

En juin 2005 une équipe de basketteurs américains (état de l'Ohio) ont joué contre le club local à Bourg lès Valence et des détenus de la maison d'arrêt de Valence.

En novembre 2006 un projet socioéducatif (escalade et prévention) en partenariat avec la ville de Bourg lès Valence et les CRS de secours en montagne a été mis en place par le montage d'un mur d'escalade amovible.

Depuis avril 2007 Agapé parraine un enfant d'Arménie avec le soutien du S.E.L.

Aussi à l'organisation de neuf tournois de volley ...

NOUVELLES DU CLUB

■ **L**a saison de volley s'achève avec une belle surprise pour nous tous, c'est la montée de l'équipe de David en poule 1. Un exploit sportif étonnant car depuis deux années de suite cette équipe arrive à se hisser à la première place! L'an prochain elle évoluera au plus haut niveau du championnat Ufolep Drôme - Ardèche. Tant qu'aux autres équipes évoluant dans leur poule respective elles se sont maintenues. Les coachs Olivier, Jérôme et Jean-Marc auront à cœur de relever d'autres défis sportifs pour la prochaine saison.

Pour tout renseignement sur le club contacter:

Jean-Marc Drevet : drevet.jeanmarc093@orange.fr

Président : Jean - Paul Taboyan : **06 89 66 25 81**

CLASSEMENT FINAL SAISON 2010-2011



Equipe 1 de David

Poule 2		Pts	G
1.	Agapé Bourg/Valence 1	51	+32
2.	Beaumont lès Valence 1	49	+22
3.	St Péray 1	48	+23
4.	Génissieux 1	45	+2
5.	Crest 2	45	-5
6.	VB Romans	42	+6
7.	La Motte de Galaure 1	41	-11
8.	Asppt Valence 1	41	-14
9.	Mours St Eusèbe 1	41	-28
10.	Pizançon 2	39	-27

Poule 4		Pts	G
1.	Etoile 2	53	+36
2.	Beaumont les Valence 2	52	+30
3.	Crest 3	47	+10
4.	Beaumont/Valence 3	47	+7
5.	Mours 2	44	+1
6.	Die 1	44	-2
7.	Agapé Bourg/Valence 2	43	-8
8.	Asppt Valence 2	42	-9
9.	Génissieux 2	40	-32
10.	Parnans 1	38	-33

Poule 5		Pts	G
1.	Montélier 1	52	+36
2.	Annonay 3	51	+23
3.	Agapé Bourg/Valence 3	48	+18
4.	St Donat 2	48	+12
5.	Annonay 2	45	+16
6.	Granges lès Valence 3	43	-6
7.	St Jean de Muzols 2	41	-21
8.	Granges lès Valence 4	40	-19
9.	Chabeuil 2	40	-26
10.	Crest 4	39	-33

Poule 6		Pts	G
1.	Gervans 2	53	+42
2.	St Péray	49	+35
3.	Montélier 2	46	+11
4.	Gervans 3	45	+3
5.	Asppt Valence 3	45	+2
6.	La Voulte 1	44	-3
7.	Etoile 3	44	-8
8.	Agapé Bourg/Valence 4	42	-5
9.	Gilhoc 1	40	-27
10.	Crest 5	36	-51



La saison de futsal s'est achevée par la fin du championnat qui a permis aux membres (41) de montrer leur qualité de jeu collectif et individuel. Cette nouvelle organisation aura été utile pour les joueurs afin de mieux s'apprécier. Six équipes



engagées au créneau de 18h00 x 22h00 ont relevé ce challenge dont le meilleur buteur Nizar Chami avec 35 buts pour 37 matchs joués a été le plus habile et opportuniste. Les organisateurs souhaitent améliorer ce concept apprécié par tous. //

*Jean-Daniel Boissy
Jean-Marc Theil
Les organisateurs*



Nizar Chami



■ C'est à Autrans, pays du ski de fond (la foulée blanche) que nous sommes installés pendant quatre jours dans l'établissement de l'Escandille. Au menu rando sur le plateau de Sornin et sur les crêtes du bec de l'Orient. Nous avons pris beaucoup de plaisir de nous revoir après un an d'absence pour certains. Cette année, une particularité sur le lieu de l'herbergement, nous avons bénéficié des installations de l'Escandille (piscine, hamman, jacouisi) !

Merci à Luc pour ton mini concert avec ta guitare... //

Pour l'avenir nous voulons mettre en place des sorties à la journée plus simple à l'organisation.

Contacteur: Jean-Paul Taboyan il vous donnera plus de renseignements

SOMMAIRE

Durée: 12/15 mars

Participants: 10

Lieu: Autrans

Matériel: Raquettes

Dénivelé: 1800m

Distance: 31 Km



■ Il y avait de l'affluence (500 pers) en ce lundi de pentecôte au stade municipale de Montélier (26) où avait lieu la quatrième édition des Olympiades pour les enfants âgés de 5 à 14 ans. 370 concurrents et 33 équipes venant du grand valentinois, de la Drôme et de l'Ardèche, et des départements voisins de Grenoble et de Chambéry. Ces épreuves



sportives et ludiques (Traversée du Vercors en raquettes, transport d'eau éponge, relais hockey, rallye Monté Carlo, jeu de quilles, traversée de la jungle, quadriskis, tipi-spi) sont axées sur la découverte de la bible en mettant en valeur l'entraide, la convivialité, la solidarité et le partage sur le thème de «**cœur de héros**», plongez vos racines en lui (Dieu), construisez votre vie sur lui.

Pour clôturer cette belle journée festive, des remises de coupes et

des cadeaux ont été distribués à tous les participants. L'équipe Sport & Foi Valence était présente à l'organisation de cette manifestation de l'Alliance Évangélique du Valentinois. //

LES DERNIERES NOUVELLES DE LA FAMILLE SPORT & FOI

- Vous pouvez consulter le site atoi2voir.com, notre partenaire qui nous donne des informations et des encouragements sur une base de réflexion de vie chrétienne.
- Vous trouverez tous les résultats sportifs du club de volley Agapé dans: [Volley Ufolep Drôme](#)
- S&F et AAC comptabilisent 78 membres pour la saison 2010/2011.
- Rando aux champignons en octobre.
- Rando châtaigne au mois de novembre en Ardèche.

